



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

CEPA lance son Rapport 2015 sur la performance de l'industrie pipelinière

CALGARY (ALBERTA) – 3 NOVEMBRE 2015

L'Association canadienne de pipelines d'énergie (CEPA) a lancé son premier rapport sur la performance de l'industrie de pipelines d'énergie. [Un engagement envers la sécurité. Un engagement envers les Canadiens et les Canadiennes](#) partage avec vous le bilan des sociétés membres de CEPA de 2010 à 2014 en matière de pipelines et explique ce que font les sociétés pipelinières canadiennes pour accroître la sécurité, réduire les impacts sur l'environnement et atteindre l'excellence opérationnelle.

Le rapport met également en évidence le programme [CEPA Priorité intégrité^{MD}](#), qui permet à l'industrie de collaborer pour définir et mettre en œuvre les pratiques exemplaires qui améliorent les performances de l'industrie sur le plan de la sécurité des pipelines, la protection de l'environnement et les pratiques socioéconomiques.

« Nous savons que nous devons gagner la confiance du public envers notre industrie et nous pensons que ce rapport jouera un rôle important pour cela », a déclaré Brenda Kenny, présidente et chef de la direction de CEPA. « La vision commune de CEPA et ses sociétés membres est d'atteindre un but de zéro incident de pipeline et de prouver à la population canadienne que nous tenons à gagner et conserver sa confiance. »

Dans un esprit de franchise et de transparence, ce rapport met en lumière le bilan de l'industrie de pipelines de transport dans divers domaines et décrit en détail la collaboration et la coopération en œuvre dans toute l'industrie. Ceci est important, car en dépit d'un taux de livraison sans incident à 99,999 %, l'industrie est parfaitement au courant des risques liés à ses activités.

« Nous accordons avant tout une importance capitale à la protection de notre environnement naturel ainsi qu'à notre capacité à pouvoir réagir efficacement en cas d'urgence. Ces priorités nous tiennent à cœur autant qu'à vous », a affirmé Terrance Kutryk, président du conseil d'administration de CEPA. « La performance de notre industrie en matière d'environnement et de sécurité se situe au cœur de nos valeurs en tant qu'industrie et est essentielle à la tranquillité d'esprit des Canadiens et Canadiennes. »

Les principales statistiques de notre industrie concernant son récent bilan de sécurité :

- Il y a eu 122 déversements et rejets de liquides et de gaz naturel en 2014, dont quatre considérés comme *importants*.
- 2,9 milliards de dollars investis en deux ans (2013 et 2014) dans la surveillance et l'entretien des réseaux pipeliniers de nos membres
- 45 306 kilomètres de pipelines inspectés à l'aide de dispositifs d'inspection interne sophistiqués
- 335 exercices d'intervention d'urgence effectués en 2014
- 25 % moins de blessures chez notre personnel au cours des cinq dernières années

Brenda Kenny, présidente et chef de la direction de CEPA, accordera des entrevues aux médias le 3 novembre entre 9 :30 h et midi (MT). Pour obtenir une entrevue, veuillez contacter Gabriel Beauséjour, au 514.843.2399 ou par courriel à gbeausejour@cepa.com

À propos de CEPA

CEPA représente les sociétés canadiennes de pipelines de transport, lesquelles exploitent 117 000 kilomètres de pipelines à travers le Canada. L'année dernière, ces autoroutes de l'énergie avaient acheminé environ 1,2 milliard de barils de produits de pétrole liquide et 5,3 billions de pieds cubes de

gaz naturel. Nos membres transportent 97 pour cent de la production quotidienne de gaz naturel et de pétrole brut terrestre du Canada depuis les régions productrices jusqu'aux marchés nord-américains.

Pour obtenir des renseignements supplémentaires sur l'industrie canadienne de pipelines, visitez notre site web à www.aproposdespipelines.com.

Media Release